## Verstärkung für das Bistro-Team!

Am Donnerstag, den 5.November hat das Team des wöchentlichen BISTRO Verstärkung bekommen!

Superintendent Mag. Olivier Dantine, Fachinspektor Mag. Peter Pröglhöf und die Geschäftsführerin des Diakonievereins Salzburg, Mag. Eva Kothbauer haben die Einladung, unseren BISTRO-Betrieb von innen kennen zu lernen, gerne angenommen.

Nach arbeitsamen 3 Stunden, in denen gemeinsam geplant, gekocht und ca. 85 Mahlzeiten zubereitet wurden, hat auch das gemeinsame Essen besonders gut geschmeckt und das Ergebnis kann sich sehen lassen!

Danke für den schönen Besuch und die Unterstützung!





